
 

 

  

 

CDU-Fraktion in der Postanschrift:   
Gemeindevertretung Kiedrich Sonnenlandstraße 51  
Vorsitzender Andreas Zorn           65399 Kiedrich 

Kiedrich, 22. Juli 2021 

CDU - Fraktion  

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich 

Frau Beate Schmidt 

Marktstraße 27, Rathaus 

65399 Kiedrich 

 

Sehr geehrte Frau Schmidt, 

bitte nehmen Sie den folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 

Gemeindevertretung: 

Einrichtung weiterer Ladestationen für Elektrofahrzeuge auf gemeindeeigenen Parkplätzen 

Der Gemeindevorstand wird gebeten zur prüfen: 

1. Sind weitere Ladestationen für Elektrofahrzeuge auf gemeindeeigenen Parkplätzen 

realisierbar und mit welchen Kosten dies verbunden ist? 

2. Ob Zuschüsse vom Land Hessen beantragt werden können oder eine Förderung von 

Seiten des Bundes (nur wenn die Ladestationen rund um die Uhr nutzbar sind) möglich 

wäre? 

3. Sind auch Ladestationen weitere Anbieter, die auch reinen Ökostrom liefern, als dem 

regionalen Energieversorger möglich, um Wettbewerb zu schaffen? 

4. Zudem soll geprüft werden, wie auch das Netzt der Ladestationen für E-Bikes schnell 

ausgebaut werden kann. 

Begründung 

Überall ist der CO²-Ausstoß ein großes Thema. Zum Schutz der Umwelt sollte dieser sowohl 

bei der Industrie als auch im privaten Umfeld auf ein Minimum reduziert werden. Besonders 

Fahrzeuge sorgen in unserer modernen Gesellschaft für einen erheblichen CO²-Ausstoß. Kein 

Wunder, dass sich viele Unternehmen sowie auch Privatleute für Elektroautos entscheiden. 

Der Ausbau der notwendigen Ladeinfrastruktur geht bislang eher schleppend voran. 

Allerdings gehören vielerorts diese sogenannten Stromtankstellen zum Stadtbild. Um 

Elektroautos für die Allgemeinheit immer attraktiver zu machen, sollten auch die 

entsprechenden Ladestationen vielerorts präsent sein. Die Gemeinde Kiedrich hat außer dem 

Bürgerhausplatz noch weitere öffentliche Parkplätze: den Erhard Falckener Platz, den 

Parkplatz am Am Bangert und den Parkplatz Am Sportfeld. Insbesondere auf dem Parkplatz 

„Am Sportfeld" sollte die Einrichtung einer weiteren Ladestationen für Elektrofahrzeuge kein 

großer Aufwand sein, da in unmittelbarer Nähe eine Trafostation der Süwag ist. Zudem 

können auch Gespräche mit dem Eigentümer des Penny Parkplatzes geführt werden. Alle 

Parkplätze sind stark frequentiert und Ausgangspunkte für Wanderungen und 

Unternehmungen in und um die Gemarkung Kiedrich. 

Mit freundlichen Grüßen 

Andreas Zorn 

Fraktionsvorsitzender 


